



## **La posada de los diputados, con regalos, fue en la Bodega del Mar en el Pedregal**

En un giro inesperado, la posada de los Diputados se llevó a cabo en la Bodega del Mar, ubicada en el Pedregal, desafiando las declaraciones previas de **Ricardo Monreal**.

El evento, programado para las 19 horas, incluyó un intercambio de regalos, predominando las botellas de alcohol.

Dolores Padierna evitó comentar ante los medios, mientras Irma Juan Carlos defendía la reunión, minimizándola como una reunioncita pequeña y negando su carácter ostentoso.

A pesar de las críticas, los asistentes disfrutaron de la celebración, destacando la presencia de bebidas alcohólicas sin restricciones.

[https://monitoreo.pro/storage/380015/television\\_354171.mp4](https://monitoreo.pro/storage/380015/television_354171.mp4)